
旧校舎敷地面積 1.1ha

森林面積 2.4ha東武線 日光駅

「えどがわ日光プロジェクト」 区民アンケート結果

1

日光林間学校の活用についてお伺いしました

校舎

江戸川区
日光林間学校

森

募集期間：令和４年3月1日～3月31日
回答いただいた人数：215人
いただいたアイデア：113件



「えどがわ日光プロジェクト」 区民アンケート結果

2

旧校舎敷地への太陽光パネルの設置について、
57％の方が、「とてもよい・よい」と評価している。

林間学校の旧校舎敷地に太陽光パネルを設置することについて
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件数

とてもよい・よい 122

あまりよくない・よくない 40

どちらともいえない・未回答 53

合計 215

質問１
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※複数回答あり

「えどがわ日光プロジェクト」 区民アンケート結果

質問２

林間学校の旧校舎敷地における、
・持続可能なエネルギーへの「転換」や
・温室効果ガス排出量の「削減」 について

皆さんが考えるアイデアを教えてください。

3

件数

学習施設（A） 40
宿泊施設（B） 34
太陽光パネル（C） 29
キャンプ場（D） 22
森林拡大（E） 13
林間学校存続（F） 5
合計 143



「えどがわ日光プロジェクト」 区民アンケート結果

4

その他にもアイデアがありましたら教えてください

おもなご意見

1 キャンプ場など野外活動ができる施設

2 区民が気軽に利用できる温泉保養施設

3 野菜やキノコなどを栽培する農業施設

4 林間学校の復活

5 森と親しむことができる自然体験施設

6 若い世代の負担になるのであれば施設は不要

質問３



5

多くの皆様に
アンケートにご協力いただき
誠にありがとうございました。

いただいたご意見を踏まえ
日光林間学校の跡地利用の
検討を進めて参ります。


